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秋たけなわ③ 

１１月２４日（金）の給食献立「大学イモ」の１部に、１年生が育てたサツマイモが使われま

した。（1年生のイモほりについては、「29 後期開始」で紹介。）表面はカリっとして中は柔らか

く、甘辛い味付けもよく、大変おいしくいただきました。 

お昼の放送で、全校に向けてお知らせがありました。給食後、他の学年から 1年生のところに

「おいしかったです！」との声かけがあったそうです。とても良い交流がありました。 

  

 1 月に釜利谷東小学校との対戦で行われる区球技大会に向けて、5 年生が練習を始めました。

バスケットボールとサッカーのどちらかを、子どもたちが選択して参加します。バスケットボー

ルは体育館で、サッカーは校庭で…というところですが校庭は工事中です。特別にお願いして、

釜利谷中学校の校庭をお借りしてサッカーの練習を行うことにしました。回数をたくさんはとれ

ませんが、より広いグラウンドで思い切りボールをけることができるのではないでしょうか。行

き帰りの道のりを歩くのも、体力づくりに役立つと良いです。 

 スプリンクラーの工事は続いています。掘り起こされた校庭は、再度埋め戻されました。 

  

 4 組では、花ボランティアの方々にご協力いただいて、１５０周年記念の花壇づくりを進めて

います。西門のところにある円い花壇を耕し、いっしょに花を植えていました。少しずつ作業を

進めて、きっと１２月の記念式典の日には完成することでしょう。 

   


